## 8.20 広島八木災害報告 (第 132 報)

2019.2.14

昨日まで、春が来たような温かい気候でしたが、本日からまた寒くなってきました。

2月10日、安佐医師会の在宅当番医が当たり、安佐8時30分~夜8時まで休息なしの診療を行いました。丁度インフルエンザのA型がこの地区で流行しているときでもあり、 患者総数は138名でした。奈津子医師も協力してくれて、職員全員が出動して懸命な診療をしました。

年に 2 回程度の当番医が回ってきますが、普段休ませてもらっているので、これも仕方がないことだと思います。

2月11日休日の日、やはりインフルエンザA型の5歳児が急患で来院をしました。ここしばらくインフルエンザは流行しそうです。

2月12日、県立北特別支援学校の職員の健康指導を行いました。学校は桐陽台という山の中の寒いところにあります。震えながら90分の診療をしました。

2月9日、参議院議員の羽生田たかし氏の講演会が広島県医師会館でありました。日本医師会が次の参議院選挙に候補としてお願いしている人です。「成育基本法」成立の立役者でありました。うまく再選を果たしていただけたらと思います。

2019.2.14.11 時

桑原医院 桑原正彦